

Ehre für den Dirigenten

Gesangverein Buchonia zeichnet langjährige Mitglieder aus

ROTHEMANN

Seit 40 Jahren ist Thomas Martin der Mann mit dem Taktstock. Bei ihrer Nikolausfeier hat der Gesangverein Buchonia Rothemann ihn und andere langjährige Mitglieder des Vereins geehrt.

Thomas Martin habe den Chor „Buchonia“ seit 40 Jahren mit großem Sachverstand und unermüdlichem Engagement geleitet, heißt es in der Laudatio. Mit einer gekonnten Literaturauswahl habe er viele zum Singen motiviert, erklärten die Vorsitzenden des Vereins, Rupert Johna und Brigitte Rößner. Sie haben die Ehrungen gemeinsam mit der Vorsitzenden des Fulda-Rhön-Sängerbundes, Monika Beyrow, und dem Vorsitzenden der Sängergemeinschaft Rothemann, Christian Schubert, vorgenommen.

Außerdem erwähnten sie, dass Martin vor 25 Jahren die Gründung des Singkreises „Crescendo“ initiiert und seit dieser Zeit den Sängernachwuchs in Rothemann zielstrebig gefördert habe. Insofern könne sich der Gesangverein Rothemann glücklich schätzen,

einen Dirigenten mit solch herausragenden Fähigkeiten zu haben.

Ebenfalls geehrt wurde Helmut Lerch, der seit 50 Jahren im Verein ist. Von 1968 bis

1978 war er sogar Chorleiter.

Für 25 Jahre aktive Mitgliedschaft wurden Heike Sauer, Tanja Olbrich, Stefanie Rößner, Cornelia Rößner und Dirk Witzel ausgezeichnet.

Die Geehrten seien mit ihrem Engagement für die Musik eine wichtige Stütze des Gesangvereins Buchonia Rothemann und des gesamten Vereinslebens.



Bei der Ehrung (von links): Monika Beyrow, Christian Schubert, Cornelia Rößner, Thomas Martin, Rupert Johna, Stefanie Rößner, Dirk Witzel und Brigitte Rößner. Foto: Verein